





COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Cayenne le mercredi 24 février 2021

Cité scolaire de Saint-Georges de l'Oyapock

Les travaux se poursuivent malgré la crise sanitaire.

Lundi 22 février 2021, le Préfet de la Région Guyane, le Recteur de Région Académique de la Guyane et le Président de la Collectivité Territoriale de Guyane se sont rendus sur le chantier de la future cité scolaire de Saint-Georges de l'Oyapock.

Les institutions présentes ont, dans le cadre du Plan d'urgence, conjugué leurs efforts afin de permettre au chantier de se poursuivre, et d'offrir pour la rentrée 2023 les outils d'apprentissage nécessaires à la formation des jeunes de l'Est guyanais.

D'un montant total de 67 millions d'euros, le lycée aura une capacité d'accueil de 750 places et le collège de 680 places. Un internat de 140 places et des infrastructures annexes permettront d'accueillir dans d'excellentes conditions les futurs élèves. De même que le réfectoire, qui pourra servir jusqu'à 1200 repas par jour, et le complexe sportif multidisciplinaire pensé pour que chacune et chacun puisse s'épanouir à côté des salles de classe.

Outre la partie infrastructure, la future cité scolaire a été pensée pour être adaptée aux besoins en formation de l'Est guyanais : des filières telles que celles de l'industrie, du bois ou de la pêche seront proposées. Sans oublier une filière générale, technologique, ainsi qu'une section Segpa de 80 places.

L'État et les collectivités sont à l'écoute du territoire et de ses jeunes, pour leur offrir les meilleures chances de réussite et de la confiance en leur avenir.

Contact presse

Service Régional de la Communication Interministérielle

communication@guyane.pref.gouv.fr

Rectorat

Sophie.Donzenac@ac-guyane.fr